

L'Abel... NEW ORLEANS PUBLISHING CO. LIMITED. Bureau: 323 rue de Chartres, entre Conti et Bienville.

TEMPERATURE. Du 5 juillet 1909. Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 916 rue Canal, N. O., Lne.

En Algérie.

Le gouverneur d'Alger, dans un discours qu'il prononçait il y a quelques jours, à l'ouverture du Conseil supérieur, a fait un intéressant exposé des principes qui doivent présider aux relations de la métropole avec la grande colonie française.

la procédure parlementaire en ce qui concerne les questions algériennes en s'inspirant de celle organisée par la loi du budget spécial.

L'AMBASSADE. France à Vienne.

Paris, 25 juin. La république, dépendant au dedans, parcimonieuse au dehors, vient de se mettre en frais à Vienne. La nouvelle ambassade, où M. Philippe Crozier s'est installé récemment, et va, dit-on, donner sa fête d'inauguration, est emboîtée dans le palais de la République, c'est-à-dire dans le palais de la République.

preux, dont les grands escaliers, les salons vastes à boiseries blanches, les hautes fenêtres jointives, reportant, par la pensée et par le froid, au plus inconfortable passé.

Vieux navires de guerre.

Qui veut des navires de guerre à des prix plus qu'abordables? Voici la petite note suggestive que nous découpons dans un journal turc: "L'Amirauté ottomane a pris la détermination de se débarrasser de tous les vieux bâtiments sans valeur militaire qui encombrant la Corne-d'Or. Elle va donc vendre aux enchères publiques, "soixante six navires", dont six cuirassés, trois monitors, des frégates, des corvettes, des avisos, des torpilleurs, etc."

M. Tittoni, alors que l'Italie irrédentiste, qui hait les "Tedeschi", fête d'agents, elles peuvent faire un retour sur notre Histoire contemporaine. Elles peuvent en faire un autre, mais plus lointain, lorsque, frappées des ressemblances de caractère entre nos races: turbulente, tendance à l'hyberbole et à l'emphase chez nos Méridionaux comme chez les Transilvaniens, esprit laborieux, égaré, cassé, gouailleux et léger chez les Français du Nord comme chez les Cisleithaniens, dont les Véniciens, elles vont se retrouver fidèles, chanter toujours: "Es gibt nur a Kaiserstadt, nur a Wien!" Il n'y a qu'une ville impériale, il n'y a qu'une Vienne!

SOLFERINO.

Parlant de la bataille de Solferino, M. Emile Ollivier dit que Napoléon entra dans la maison de Cavriani que lui abandonnait François-Joseph, s'assit devant une table, triste, fatigué, la tête appuyée sur ses mains. Il resta quelque temps ainsi, pensif, au milieu de son état-major immobile et muet; puis il se leva et dit: "La journée est terminée."

quipage sarde et un autre de "12 rayés" de l'armée française. Le 1er juillet, il mettait fin au long stationnement que l'armée comprenait si peu et la faisait passer sur la rive gauche du Minolo, le quartier général de Valleggio.

BICENTENAIRE.

C'est le 26 juin que les cosaques ont célébré le bicentenaire de Pultawa. Les gazettes annonçaient que l'armée russe avait été réconstituée "avec toute sa splendeur historique". Pour lui rendre les gazettes sient raison, la résurrection des villes moscovites (ces murs fumant, elles celles de la cour), promettant le plus éblouissant des spectacles.

sortir un nain et une naine qui n'avaient ni le vêtement des vieux, ni les cheveux des nouveaux, mais la simple tenue de nos premiers pères.

Le cerf-volant électrique.

C'est à tort que l'idée du cerf-volant électrique a été attribuée à Franklin. La priorité revient, en effet, au physicien français, Jacques de Romas. Ayant vu la foudre tomber sur le château de Tampo, en 1750, il s'était livré avec ardeur à des études sur les phénomènes électriques et avait inventé pour détourner la foudre, un instrument qui fut appelé "brantomètre", et c'est de cette époque que date l'idée de lancer dans l'air, pendant un orage, un cerf-volant électrique, retenu à terre par un fil, dans le but d'attirer le fluide. De Romas expérimenta d'ailleurs son appareil en 1753, ses expériences concluantes et un mémoire dans lequel il relate au val d'être nommé membre correspondant de l'Académie des Sciences. Ajoutons, au surplus, que cette Compagnie lui reconnut la priorité sur Faraday dans sa séance du 4 février 1764.

Sous Caution. Arche Isaac Stewart, âgé de 33 ans, un agent de publicité, dont les bureaux sont situés dans le Ballment Godchaux, a été placé, hier, sous 500 dollars de caution, par le juge Wilson de la Cour Juvenile.

Brûlé par un fil électrique. Andrew Brown, un enfant de 9 ans, habitant à Gretna, a pris dans ses mains, hier matin, un fil électrique tombé à terre, chargé d'un courant à haute tension.

Grièvement blessé. Wm Taton, un nègre, est arrivé à la Nouvelle-Orléans hier après-midi, à 10 heures, souffrant de blessures au corps reçues dans une querelle à Hattiesburg, Miss., avec un nommé Fisher Henkins.

ATENEEN LOUISIANAIS. CONCOURS DE 1909-1910. PROGRAMME. L'Atenee propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année: FREDERIC MISTRAL ET SES OEUVRES.

Dans la paroisse Bossier. L'émotion causée dans la paroisse Bossier par le brutal assassinat du jeune Wimbeck Boney, commis jeudi dernier par quatre Italiens, commence à se calmer et l'on ne redoute pas de nouveaux troubles.

Mort à l'Hôpital. William Haas, l'enfant de 12 ans qui avait été grièvement blessé le 26 juin dernier à l'angle des rues Lafayette et Carondelet, est mort hier matin à l'Hôpital de Charity.

Le voisinage. "A votre âge, firent remarquer plusieurs personnes de sens rassis, entreprendre un tel voyage?" "Y pensez-vous, mère Renaud?" "Il le faut, répliqua-t-elle docilement, en levant les yeux au ciel et en secouant la tête."

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Feuilleton. L'ABELLE DE LA N. O. L'ARGENT ET L'AMOUR. GRAND ROMAN INÉDIT. PAR JACQUES BRIENNE. TROISIÈME PARTIE. LA COURSE A L'HERITAGE.

gla. Je tâcherais de la revoir, et en attendant je vais essayer de nouveaux de faire parler Albert. "Eh bien, il faut que j'oblige M. de Bois Ferrand à interroger Odeline Maraval et à procéder à une enquête sérieuse sur la provenance de l'armé qui a servi à donner la mort et que l'on a ramassée auprès de cadavre."

tion abominable portée contre lui, je me suis dit: ce n'est pas possible! Il ne peut pas avoir tué son cousin! Les juges se trompent, ils ne savent pas, ils ne connaissent pas la vérité.

elle se lamentait à cette pensée qu'Albert était victime de sa haine, puisqu'il n'avait pas voulu le démaquer ceux qui avaient essayé une première fois de le perdré, et qu'elle en avait l'intime conviction — avaient renoué leur tentative!

le voisinage. "A votre âge, firent remarquer plusieurs personnes de sens rassis, entreprendre un tel voyage?" "Y pensez-vous, mère Renaud?" "Il le faut, répliqua-t-elle docilement, en levant les yeux au ciel et en secouant la tête."

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...

Quand le moment de partir fut arrivé, la Renaud appela elle-même Mistigri. Sans défiance, le chat répondit au premier appel. La vieille femme le prit dans ses bras, le caressa longuement: avant de le mettre dans un panier que la voisine emporta...